

Liebe Leserinnen und Leser,

wir freuen uns, dass wir Sie in dieser Fastenzeit mit unseren Mittwochs-Impulsen begleiten dürfen. In den nächsten Wochen stehen die Sonntagsevangelien der Fastenzeit aus der BasisBibel im Mittelpunkt. Diese junge Übersetzung wird mit Worten wie innovativ, prägnant und vertraut beschrieben.

Eine „neue“ Basis für interessierte Gläubige? Da stellen sich Fragen.

Auf welcher Basis stehen wir Gläubigen? Wo stehe ich persönlich mit meinem Glauben?

Es gibt Landschaften, da findet Leben im Kleinen statt. Pflanzen sind erst im Näherkommen zu entdecken und der Untergrund auf dem sie wachsen ist das Gegenteil von Fruchtbarkeit. Dennoch finden sich Flechten, Blüten und kleine Bäume. Meinen Glauben erlebe ich auch auf unterschiedlichen „Böden“. Mal auf fruchtbarer dunkler Erde, wenn ich in Gemeinschaft unterwegs bin oder zu besonderen Zeiten wie im Advent oder Ostern.

Aber im Alltag kann der Boden auch eher karg sein. Da braucht es ein Näherkommen und einen tieferen Blick. Mit diesen Fastenimpulsen möchten wir einladen hinzuschauen.

Das Redaktionsteam

Andrea, Berthold, Detlef, Patrick und Ulrike



Text/Foto: Ulrike Klorer